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Assemblée générale annuelle (AGA) 2022-2023 Mercredi 27 septembre 2023 
 18h30– rencontre en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

18h30 Ouverture de 
l’assemblée - 
Présentations et mot 
de bienvenue 

Participants :  

- Daniel Finchelstein,  
- Julie Landry,  
- Erika Roché,  
- Lawrelynd Bowin,  
- Lucie Vallières,  
- Zaskya Moncayo Mousseau,  
- Katrina Vigen,  
- Delphine de Candido,  
- Dominique Toupin,  
- Teresa Javier,  
- Aimee Lau,  
- Isabel Aristizabal,  
- Julie Lebel,  
- Cécilia Huard,  
- Amy Dolotallas,  
- Edith Domingue,  
- Dianne Zamborsky. 

Personnel de l’école : 

- Alain Arbour 

 

18h32 Adoption de l’ordre du 
jour 

Adopté par Katrina et appuyé par DOminique,  

sans modifications. 

 

 

18h33 Adoption du PV de 
l’AGA du 27 septembre 
2021 

Adopté par Laura et appuyé par Edith,  

sans changements. 

 

 

18h35 Bilan de la présidente 
et vice-présidente, et 
dépôt du rapport 
annuel 2022-2023 

Bilan de la présidente et rapport annuel présentés par Edith 
Domingue (voir rapport annuel ci-joint). 

 

18h50 Bilan du trésorier 

a) Dépôt des états 
financiers 2022-
2023 

b) Budget pour 
l’année 2023-2024 

 

Présenté par notre trésorière Dianne Zamborsky: 

 

En début d’année scolaire 2022-2023, nous avions un total de $12 
164,46 en banque, soit: 

• $ 11 110 dans le compte régulier, et 

• $ 555 dans le compte BC Gaming Grant   
 

Nous avons ajouté $9340 au compte de BC Gaming et $8197 à 

notre compte régulier, dont $3350en dons annuels, $2840 en 

cotisation pour le matériel de tremblement de terre, $731.50 de 

profit pour le ski à Cypress et $1320.56 de profits pour le marché 

de Noël, pour un total de $17582.06 de revenus.   
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Nous avions une allocation budgétaire de $18,800, de laquelle 

nous avons depensé $16,891,00 $ (surplus de $1274). 

Nous avons utilisé $7700 du compte BC Gaming, le reste est venu 

de notre compte régulier.  Nous avons déboursé les montants 

suivants en contributions à divers projets: 

• $4000 en bourse étudiantes  

• $1594 pour les repas d’appréciation du 

personnel 

• $3200 pour le bal des finissants 

• $993 pour les rénos de la bibliothèque 

• $1300 pour le club de robotique 

• $95 en frais administratifs 

• $500 pour des uniformes de sports 

• $1500 pour la murale autochtone  

• $2000 pour le club MONU 

• $710 pour le club d’haltérophilie. 

Adopté par Dominique Toupin, appuyé par Katrina Vigen. 

 

Nous définirons le budget 2023-2024 en plus de détails à la 
prochaine réunion. Edith Domingue a expliqué les changements 
d’utilisation de la subvention de Gaming à considérer. 

7:02 Élections du conseil 
d’administration pour 
l’année 2023-2024 

• Présidente : Edith Domingue, proposée et élue. 

• Vice-présidente:  Amy Dollotallas, proposée et élue.  

• Trésorière : Dianne Zamborsky, proposée et élue.  

• Secrétaire: Julie Lebel, proposée et élue.  

• Conseillères:  
o Celina Huard,  
o Katrina Vigen,  
o Delphine de Candido,  
o Dominique Toupin, proposées et élues. 

• Comité des partenaires :  
o Dominique Toupin, Isabel Aristizabal proposées 

et élues. 

 

7 :26 Nominations des 
bénévoles aux comités 
pour l’année 2023-
2024 

Comités : 

• Sécurité (tremblement de terre) : Amy Dollotallas, 

• Social : Isabel et Zaskya 

• Club de ski : Dominique 

• Bal des finissants / graduation:  Aimee Lau, Edith 
Domingue. 

• Marché de noël : Delphine 

• Weekend de camping - camp (ou autre) : Amy 
Dollotallas, Aimee Lau 
 

Représentants des écoles nourricières : Le rôle de ces 
représentants est de partager les informations et faire la liaison 
entre les écoles : 

• Roses des vents : à la recherche d’un parent 

• Anne Hebert : Frédérique Le Bihan 

 

Commented [1]: Est-ce correct ? 
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• Navigateurs : à la recherche d’un parent 

• Colibris : à la recherche d’un parent 
 

8 :02 Mot de la direction de 
l’école, Alain Arbour  

Alain Arbour présente un rapport de début d’année : 

• Entrée accueillante avec une fête champêtre & BBQ 

• Il y a 528 élèves, une augmentation de 4% par rapport à 
l’an dernier. 

• 23 divisions (21 l’an passé) 

• Les groupes sont créés en juin. Il est presque impossible 
d’accommoder des changements de groupes, la 
logistique sera mieux expliquée aux élèves l’an prochain.  

• 60 membres du personnel : 39 enseignants, 11 APS, 10 
membres de personnel de soutien. 

• 1 poste à combler en enseignement (l’affiche se 
complète ce soir). 

•  2 APS attribués ; il reste 3 postes à combler (poste à la 
culture autochtone, intervenante jeunesse, ambassadeur 
de culture francophone qui doit être réaffichée dû à un 
congé de maladie) 

• 2 conseillères à temps plein, Mme Aline Roques est de 
retour, Mme Rindala Semaan fera des interventions en 
classes. 

• 2 salles de classes ont été reprises de Rose des vents, et 
les deux portatives. 

• Il a 5 classes à l’église. Cette année, il y a des 9e années 
qui y vont et certains étudiants de 11e et 12e sont plus 
présents à l’école même pour démontrer plus de 
leadership.  

• Programme PEI est en processus, cette année l’école vise 
l’accréditation. 3 Blocs qui font partie du programme (7e) 
les enseignants des 8e doivent assister à certaines 
formations qui sont en cours.  

• Le langage d’évaluation du ministère de l’éducation de la 
CB du en vois d’acquisition, acquis, approfondi (le mot 
maîtrisé a été enlevé). 

• Le budget du CSF a été coupé. (CSF en déficit). Les 
surplus de compte de banque doivent être utilisé – ce 
qui est le cas de notre école. Notre budget opérationnel 
est coupé de $38 000. Une partie de ce budget a été mis 
dans un compte ciblé pour assurer certains projets. Les 
revenus de locations du gymnase ou théâtre sont 
maintenant alloués au CSF directement. 

• Nous réservons de l’argent pour les activités 
parascolaire. Au VSB c’est $400 pour une équipe, pour 
nous, $80 par élèves, pour qu’elles restent accessible. Le 
projet Lien couvre tous les frais d’équipe pour les 
familles qui en ont besoin. 

• Notre école a accès à un fond pour l’accessibilité 
économique, qui s’appelle Feeding Futures (seulement 
pour la nourriture). Il y aura possiblement plus de 
besoins cette année. 

• En ce début d’année nous avons 12 équipes sportives. 
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• L'aide au devoir sera mise en place dans 2 semaines. 

• La soirée coup d'œil est le 28 octobre 17:30-18:30 
 

Projets d’amélioration :  
- Commandé un 3e mat de drapeau pour le drapeau 

Musqueam.  
- Le théâtre nous devons repeindre le plancher et acheter 

de nouveaux rideaux 
- Besoin d’installer des tables de pique-nique à 

l’extérieur : ce qui pourrait être un projet 
potentiellement financé par l’APE. 

 
Partenariats :  

- un partenariat avec le Jewish Community Centre (JCC) 
est exploré – cours de natation à explorer.  

- Des discussions avec le Conseil Jeunesse (CJFCB) sont en 
cours pour qu’ils s’impliquent dans les journées de 
concertation – pour animer des activités du matin.  
 

Questions des parents: 
- Est-ce que les équipes pourraient compétitionner avec 

les équipes du VSP?  
o Nos équipes font parte du regroupement 

d’école GVISSA -Greater Vancouver Independent 

Schools Athletic Association qui est plus 
représentatif de notre échelle (nombre 
d’étudiants par école, etc). 

- Qui fondent les clubs? 
o Ce sont les élèves. Ex. Le club MONU, le club 

plein air, soutenu par un enseignant. 
 
Commentaires des parents : 

- Il y a des problèmes de circulation dans les couloirs et 
des enfants se font bousculer parce qu’il manque de 
place.  

8 :41 Dates des prochaines 
réunions régulières  

(à 7pm) 

• 25 Octobre 2023 

• 22 Novembre 2023 

• 17 Janvier 2024 

• 28 Février 2024 

• 8 Mai 2024 

 

 Suggestions de 
projets/d’orientations 
pour l’APE 2023-2024 

Remis à la prochaine rencontre.  

 Varia NA  

 Dissolution de l’APE 
Jules-Verne 2022-2023 

Adopté par Edith, appuyé par Dianne  

8 :50 Levée de l’assemblée Adopté par Edith, appuyé par Julie.  

 


